



2019 スーパーGT 第5戦富士に 会員6社が出展

2019年8月3日～4日/富士スピードウェイ

8月3日(土)～4日(日)の2日間にわたり行われた「2019 スーパーGT 第5戦富士」(FUJI GT 500 MILE RACE)に、当振興会の会員6社並びにブリヂストンリテールジャパンの親会社が出展致しました。

夏本番の富士スピードウェイで行われたスーパーGT 第5戦は、昨年の500km レース(110周)から500マイル(177周)へと延長され、シリーズ最長の戦いとなりました。

ドライバーやマシンにとってはより過酷なレースとなりましたが、詰め掛けたファンにとってはレースの醍醐味を満喫できる週末となりました。

イベント広場に設けられた出店エリアには、当振興会のウェッズ、オートボックスセブン(ARTA)、住友ゴム工業、TONE、トムス、横浜ゴムが出展しました。

なお会期中はエアロバティック・パイロットの室屋義秀選手によるフライトパフォーマンスが行われ盛り上がりました。

ウェッズ



オートボックスセブン (ARTA)



住友ゴム工業



TONE



トムス



横浜ゴム



ブリヂストン



フライトパフォーマンス風景

